
ACHAMOS O MESSIAS
Texto Bíblico: João 1:43-51

Introdução
Uma grande novidade para você, além da que vamos revelar na palavra de hoje. <Notícia
da Cidade ou o Comércio local> Exemplo : Nossa cidade vai receber uma grande Indústria
de máquinas pesadas chinesa (XCMG) e o parque de montagem será instalado no Chapéu
do Sol. (fonte:MidiaNews).

O que eu tenho haver com isso? De alguma forma aquilo que afeta nosso futuro está
sendo decidido hoje!

Algo que mudou a minha história e vai mudar a sua é que Jesus é o comprimento dos
planos do Altíssimo, desenhados desde sempre, na eternidade. Se sua vida ainda não foi
impactada por Jesus, quero compartilhar a história de Natanael e como ele teve sua
existência ressignificada. Talvez seja o momento em sua vida que precise de um
Reencontro com o MESSIAS e posso te dar outra grande novidade que vai mudar sua vida:
ACHAMOS O MESSIAS!

“Nada de mais !”, diriam alguns, “Eu também achei Jesus, ele é o técnico do
flamengo”. É impressionante como podemos desvalorizar algumas coisas em detrimento
de outras. Eu faço isso direto lá em casa. Quando as meninas exageram no doce eu falo
dos malefícios do açúcar, como estraga os dentes, etc… isso pelo menos é para o bem,
mas e quando colocamos Jesus na categoria de IGNORADO!

Eu te chamo para descobrir quem é Jesus e assim como muitos tem feito decidir ser UM
DISCÍPULO DE CRISTO.

Natanael aparece na lista dos discípulos de Jesus como Bartolomeu. Natanael quer dizer
“dádiva de Deus”. Bartolomeu é filho (bar) de Tolmai. Natanael Bar-Tolmai era da cidade de
Caná da Galiléia, onde Jesus realizou o primeiro milagre… que foi...hã?!

1. O QUE NATANAEL FAZIA NO DESERTO?

Talvez você nunca esteve em um deserto, mas já viu um. Geralmente é um lugar isolado,
onde buscamos algo verde, por água, mas não achamos nada. Natanael também tinha
sede, sede da verdade. Juntamente com seu sempre companheiro Felipe, estavam no
batismo de Jesus, onde João Batista pregava o batismo de arrependimento. Ali, logo após o
batismo de Jesus ocorre sua chamada. Felipe lhe traz uma notícia: ACHAMOS O
MESSIAS!

Por que será que é quando estamos em um deserto que mais buscamos a Deus?

Com certeza Felipe e Natanael eram estudiosos das escrituras, pois Felipe apresenta o
Messias da seguinte forma:

- “Achamos aquele de quem Moisés escreveu na Lei e a quem se referiram os
profetas: Jesus o Nazareno, filho de José!”



- Papagaiada! De Nazaré pode vir alguma coisa boa? - foi a expressão de Natanael,
pois ele sabia que o Messias viria da cidade de Belem, informação que ele ainda
não tinha.

Preste atenção :o preconceito tem impedido muitas pessoas de encontrar Jesus! Não se
deixe vencer por tudo o que falaram de Jesus e sua obra pois esse é o plano de satanás.

2 Coríntios 4:3 "Mas, se o nosso evangelho ainda está encoberto, é para os que se perdem
que ele está encoberto, 4 nos quais o deus deste mundo cegou o entendimento dos
descrentes, para que não lhes resplandeça a luz do evangelho da glória de Cristo, o livro é
a imagem de Deus."

Ambos estavam lá para ouvirem o profeta JB trazer as revelações de Deus para aquele
tempo e estavam atentos aos acontecimentos, buscando uma PERSPECTIVA diferente.
Busque a resposta certa para suas dúvidas na Palavra de Deus e na palavra profética. E
Jesus tinha esse dom de conhecer os mistérios e revelou para Natanael que era “um
verdadeiro israelita, em quem não existe fingimento algum!”v.46 Aleluia, finalmente alguem
autêntico, alguém que mostrava quem ele era de verdade.

Na minissérie ˆTHE CHOSENˆ a história de Natanael Bartolomeu é descrita como o
arquiteto da construção que desabou na época de Jesus. Natanael tinha sede de respostas:
porque comigo, Senhor, porque estou passando por isso se faço tudo certo.

Voce também se pergunta porque o justo sofre?
Mas não importa sua pergunta… Jesus conhece o nosso coração!

Em seu livro DOZEHOMENSEXTRAORDINARIAMENTECOMUNS, John McArthur relata
porque Jesus chamou Natanael de verdadeiro israelita...
ˆEssas palavras dizem muito sobre o caráter de Natanael. Desde o princípio, ele possuía
um coração puro. Certamente, era humano. Tinha imperfeições pecaminosas. Seu
entendimento era prejudicado por certo grau de preconceito. No entanto, em seu coração
não havia má-fé. Ele não era hipócrita. Seu amor a Deus e seu desejo de ver o Messias
eram verdadeiros. Seu coração era sincero e sem malícia. Jesus refere-se a ele como um
“verdadeiro israelita”. A palavra usada no texto grego é alethos, que significa “autêntico,
genuíno”. Ele era um israelita autêntico.ˆ

E Jesus revela mais para Natanael:
- “Antes de Felipe chamá-lo, eu já tinha visto você debaixo da figueira.”

(Assim com o Felipe eu não quero argumentar e tentar provar com palavras quem é Jesus,
eu quero que você tenha sua experiência pessoal com Ele e quero te conduzir a Ele, e
Jesus vai revelar as coisas mais profundas do seu coração.)

2. O QUE NATANAEL FAZIA DEBAIXO DA FIGUEIRA?

Jesus viu Natanael em um momento que ele estava a sós, pensando que ninguem o via, e
percebeu com base nisso o seu caráter.



Quem é você quando ninguém está olhando? Isso revela o seu caráter.

Mas afinal o que ele fazia debaixo da figueira. Existem várias hipóteses para isso, mas
quero lhe mostrar uma que faz sentido pra mim. Natanael estava numa prática de
quebrantamento debaixo daquela figueira, buscando as respostas para seus dilemas e
falando com Deus. Era um sinal de contrição como sentar no pó e cobrir a cabeça de cinza.
A Figueira era um lugar de sombra e meditação, o seu lugar secreto.

Hoje mesmo Jesus está vendo o seu coração. E o que ele vê? quais os seus anseios?
com quem está decepcionado?

Há muito tempo atrás quando falávamos que Deus sabe de todas as coisas alguns
duvidaram. Hoje com a tecnologia humana, que é anos luz precária, já é fato que os
governos sabem tudo sobre as pessoas, até as preferências. O celular sabe o que você
pesquisou e oferece ofertas de produtos similares. O instagram e outras plataformas usam
BigData (informações coletadas das pessoas sem que elas saibam) para mostrar e induzir
sua opinião a respeito de fatos.

O que você acha que está escondendo? Jesus conhece você… ele sabe porque está
buscando a Deus hoje no culto e vai trazer sobre você o que vc precisa.

Essa pequena revelação de onde ele estava convenceu aquele discípulo a seguir Jesus até
a morte. Quando ouvir a voz do Senhor abra a porta do seu coração e deixe Ele fazer
morada.

3. O QUE NATANAEL DISSE SOBRE JESUS?
v.49 “Mestre, o senhor é o filho de Deus o senhor é o Rei de Israel.ˆ

O conhecimento das profecias trouxe para Natanael imediatamente a conexão com o
messias do qual os profetas falaram. O Messias seria o Filho de Deus (Salmo 2), seria o Rei
de Israel (Sofonias 2:3). Ele viria montado em um jumento (Zacarias 9:9).

O que você tem ouvido sobre a vinda do Messias? Ela está proxima?

Esse pastor deve estar louco, estamos no meio do campeonato brasileiro e ele diz que
Jesus está voltando...tá bom, vai duvidando. Esse ano a copa do Mundo vai ser em
Dezembro.
Isso é um sinal de que nada é tão imutável quanto você pensa.

Natanael como um estudante dedicado das Escrituras estava atento aos sinais e as
pessoas que estavam em sua época. Você precisa ficar atento, pois nestes dias Deus está
nos chamando para ficarmos próximos a Ele. Somos chamados para andar com Ele no
discipulado e termos compromisso de lealdade com Jesus e sua obra. Natanael não foi
daqueles que assumem um compromisso parcial. Desde o primeiro dia entendeu
completamente e comprometeu-se sem reservas.



Por essa atitude de entrega Jesus novamente libera uma palavra profética… “ em verdade
vos digo que vereis o céu aberto e os anjos de Deus subindo e descendo sobre o Filho do
Homem”v.51

Glória a Deus … esse dia se aproxima quando eu e você veremos novamente o Messias
que subiu, descer para Reinar . Jesus é a escada que nos leva até os céus.

Pelo comentário de Jesus sobre estar debaixo da Figueira Natanael não hesitou e foi fiel até
o fim, pois foi fiel desde o começo.

E quanto a você, o que mais Jesus precisa mostrar para que decida ser um
DISCÍPULO AUTÊNTICO?

Conclusão

Jesus não viu apenas o lugar, mas viu o coração de Natanael. Era uma revelação
sobrenatural do poder de Deus, pois Jesus não estava lá. Era como se Jesus dissesse eu
conheço o seu lugar secreto, o seu refúgio, o lugar onde você busca a Deus.
E quanto a voce, onde é o seu refugio?

- alguns vão para o celular - ali Jesus te vê.
- alguns vão para o álcool para esquecer dos problemas - ali Jesus te vê.
- alguns vão para os rituais religiosos- ali Jesus te vê.
- Não importa onde esteja Jesus te vê lá… Como é confortante saber que Jesus te vê

em todos os lugares, ou não? pois tem outros que buscam a Jesus verdadeiramente
- Alguns vão para a torre de oração - ali Jesus te vê e te ouve.
- Alguns vão para a igreja adorar - ali Jesus te vê e te cerca de irmãos amigos.
- Alguns vão para o altar e ali Jesus recebe seu coração aflito e te renova.

Onde é o seu refúgio? Para onde você vai hoje? Corra para os pés do MESSIAS, O
NOSSO SENHOR E SALVADOR JESUS CRISTO.


